
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●…28 日(金)は、早朝甲南駅で宣伝、その後午前中西山さんと一緒に訪問活動、14 時からアレルギー

対応学校給食問題で保護者らと交流会、議会準備。●…29 日(土)は、集金活動、13 時半から甲南で会議、 
その後訪問活動。●…30 日(日)は、休暇、8 カ月ぶりに孫らと。●…31 日(月)は、早朝赤旗配達、10 時から大津で滋賀自治体問題研

究所会議、13 時半から草津で会議、17 時から草津で実務。●…1 日(火)は、9 時半から 9 月議会本会議・議案質疑。その後会派代表

者会議、終了後広報特別委員会、帰宅後議会準備。●…2 日(水)は、9 時半から本会議・一般質問(爆破予告のため 13 時から市役所閉

庁)、13 時から議員団会議、その後ニュース作成。●…3 日(木)は、9 時半から本会議・一般質問。 

山
やま

岡光
おかみつ

広
ひろ

 市議会議員 活動報告 
0748-86-2985 Fax0748-86-0415   yama729@maia.eonet.ne.jp http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka 
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 新設された西部学校給食センターと東部学校給食セン

ターで、今年度からアレルギー対応給食が実施されてい

ます。そこで８月２８日、アレルギー対応が必要な子ど

もの保護者の皆さんと市教育委員会との交流会が開かれ

ました。 
この交流会は、山岡議員が議会でアレルギー問題を取

り上げた時、「なによりも日常的に苦労されている保護者

の皆さんの声を聞くため交流する機会を」と提案してい

たことが実ったものです。コロナの影響で少し開催時期

は遅れましたが、12 名の方が参加され、学校給食におけ

るアレルギー対応に対して、安全かどうかなださまざま

な角度から疑問や意見が寄せられました。 
また、「我が子がどんな給食を食べているのか。一度試食

させてほしい」という声が出され、今後に具体化するこ

とにもなりました。また、添加分の多い食材や輸入もの

ではなく、出来るだけ地元の食材、オーガニックな食材

を使ってほしい。献立表ももっと見やすくしてほしい。

などの要望も出されました。 

 

１
日
の
本
会
議
・
議
案
質
疑
で
は
、
山
岡
議
員

が
①
児
童
発
達
支
援
セ
ン
タ
ー
条
例
の
制
定
、
②

国
民
健
康
保
険
税
を
年
12
回
か
ら
10
回
納
付
に

改
正
す
る
問
題
、
③
甲
賀
医
療
圏
域
の
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検

査
セ
ン
タ
ー
（
甲
賀
病
院
で
月
・
水
開
設
、
一
日

５
件
検
体
）
に
関
す
る
問
題
、
④
市
民
交
流
駅
に

も
コ
ロ
ナ
感
染
症
対
策
を
、
⑤
高
齢
者
の
口
腔
衛

生
の
た
め
会
計
年
度
任
用
職
員
で
歯
科
衛
生
士

を
雇
用
す
る
問
題
に
つ
い
て
、
質
疑
し
ま
し
た
。 

 

改
修
中
の
旧
甲
南
庁
舎
２
階
に

開
設
（
来
年
４
月
）
す
る
「
甲
賀
市

児
童
発
達
支
援
セ
ン
タ
ー
」
の
条
例

制
定
が
提
案
さ
れ
て
い
ま
す
。
現
在

の
早
期
療
育
支
援
「
こ
じ
か
教
室
」

を
福
祉
型
児
童
発
達
支
援
セ
ン
タ

ー
と
し
て
拡
充
す
る
も
の
で
す
。 

 

➊…

第
２
条
の
名
称
は
「
児
童
発

達
支
援
セ
ン
タ
ー
」
だ
が
、
「
こ
じ

か
教
室
」
の
よ
う
な
愛
称
は
？ 

 

※
１０
月
以
降
に
愛
称
を
募
集 

 

❷
利
用
者
は
ど
れ
だ
け
拡
大
か 

 

※
現
在
６５
名
を
９０
名
ま
で
拡

充
。
療
育
指
導
も
拡
充
す
る
。 

 

❸
第
１０
条
の
損
害
賠
償
の
項
は 

 

※
他
条
例
と
の
整
合
性
で
設
け

た
が
、
通
常
は
考
え
て
い
な
い
。 

 

❹
専
門
職
の
配
置
は 

 

※
１９
名
体
制
で
運
営
し
た
い
。 

改
修
さ
れ
た
旧
甲
南
庁
舎
２
階
（
甲
賀
市
児
童
発
達
支

援
セ
ン
タ
ー
） 

 「９月２日午後２時半に市

役所正面からダイナマイトを

投げ込み職員を殺害する」と予

告メールがあり、甲賀市役所で

は同日、午後１時から本庁機能

を停止し一時期全面閉庁（写

真）。そのため議会本会議も午

前中のみとなりました。その後

何事もなかったことを確認し、

閉庁は解除されました。 

 

安
倍
首
相
が
持
病
の
悪
化
を
理
由
に
総
理
を
辞
任
す
る
と
表
明
。「
ポ
ス
ト
安
倍
」
選
び

に
、
菅
官
房
長
官
、
岸
田
政
調
会
長
、
石
破
元
幹
事
長
が
総
裁
選
出
馬
に
名
乗
り
を
あ
げ

ま
し
た
が
、「
党
員
投
票
も
認
め
ず
国
会
議
員
だ
け
で
選
ぶ
の
は
問
題
」
と
の
声
ま
で
無
視

し
て
総
裁
選
び
が
進
ん
で
い
ま
す
。 

安
倍
首
相
辞
任
の
直
接
の
理
由
は
病
気
に
よ
る
も
の
で
す
が
、
安
倍
・
自
公
政
権
全
体

が
進
め
て
き
た
政
治
の
深
刻
な
行
き
詰
ま
り
の
結
果
で
す
。
３
人
の
総
裁
候
補
は
、
７
年

８
カ
月
の
安
倍
政
治
を
進
め
て
き
た
共
同
責
任
が
あ
り
ま
す
。
安
倍
政
治
の
継
承
で
は
な

く
、
「
安
倍
政
治
」
と
決
別
し
、
新
し
い
政
治
へ
の
転
換
す
る
時
で
す
。 


